

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul “Pengaruh Kepemimpinan, Motivasi dan Efikasi Diri Terhadap Kepuasan Kerja Guru ( Studi Kasus di SMA Negeri 112 Jakarta )“.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada :

1. Dr. Suharno Pawirosumarto, S.Kom, MM selaku dosen pembimbing yang senantiasa membimbing, memberi arahan, dorongan dan dukungan serta meluangkan waktu yang luar biasa untuk proses bimbingan kepada penulis sehingga tesis ini dapat diselesaikan.
2. Dr. Farida Elmi, MM selaku Penguji pada Seminar Proposal dan Ujian Tesis.
3. Dr. M. Ali Iqbal, M.Sc selaku Ketua Sidang pada Ujian Tesis.
4. Prof. Dr. Didik J. Rachbini, MM sebagai Direktur Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana.

5. Dr. Arisetyanto Nugroho, MM sebagai Rektor Universitas Mercu Buana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Fakultas

Tak lupa penulis berterima kasih kepada Ketua Program Studi Magister Manajemen Dr. Aty Herawati, M.Si. Demikian juga penulis menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staff administrasi Prodi Magister Manajemen, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada seluruh rekan kerja di SMA Negeri 112 Jakarta Barat yang telah memberikan kemudahan bagi penulis dalam penyusunan Tesis ini dan bersedia meluangkan waktu untuk menjawab kuesioner. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih kepada Suami, yang selalu memberikan dukungan dan perhatian selama proses studi, serta anak-anak tercinta, Amelia Fitri Handayani dan Dwi Hilsa Satriawan yang penuh pengertian dan menjadi penyemangat dalam terselesaikannya Tesis ini.

Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan Bapak/Ibu/Saudara/I dan Rekan-Rekan semua. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca yang berkepentingan.

Penulis

Juariah